



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/20718

25/08/2020

50457

AUTOR/A: RUEDA PERELLÓ, Patricia (GVOX); RAMÍREZ DEL RÍO, José (GVOX); ESTEBAN CALONJE, Cristina Alicia (GVOX); FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA, José María (GVOX); VEGA ARIAS, Rubén Darío (GVOX); DE LAS HERAS FERNÁNDEZ, Patricia (GVOX); FERNÁNDEZ RÍOS, Tomás (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, está redactando el “Anteproyecto de adecuación, reforma y conservación de la A-4 en la provincia de Córdoba. Tramo: LP Jaén-LP Sevilla. PP.KK. 347+500 a 435+600”, que supondrá una importante mejora para dicha autovía y conllevará una inversión superior a los 400 millones de euros.

El anteproyecto busca definir las actuaciones necesarias para la adecuación y reforma del tramo considerado con el objetivo de dotar al mismo, en la medida de lo razonablemente asumible, de los niveles de seguridad y servicio adecuados.

En paralelo, el Ministerio sigue desarrollando actuaciones de conservación ordinarias en los diferentes sectores en los que se divide la Red de Carreteras del Estado, que permiten mantener una adecuada vialidad en la red.

Madrid, 02 de octubre de 2020